



Australia invitará al papa León XIV al Congreso Internacional de Eucaristía

Description

(Canberra) El primer ministro de Australia, Anthony Albanese, aseguró hoy que invitará al papa León XIV a participar en el Congreso Internacional de Eucaristía, previsto para realizarse en 2028, en este país oceánico.

El fallecido papa Francisco escogió a Australia como sede de tan importante cita, celebrada cada cuatro años en un país distinto, con el propósito de orientar la misión de la Iglesia católica en el mundo, según recordó el mandatario.

Al decir de Albanese, el nombramiento del papa León XIV llega en un momento importante para la Iglesia católica y el planeta.

El Congreso Internacional de Eucaristía, en 2028, acontecerá en la ciudad australiana de Sídney y, como suele ser habitual en estos eventos, durará varios días.

Cerca de cinco millones de personas en Australia, equivalente al 20 por ciento de la población, son católicas, incluido el primer ministro del país.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025